

多くの生命を奪い財産を微塵に碎いた  
東日本の大地震と大津波

20110330  
[1007]  
総156号  
発行  
桂坂連合会  
広報編集部

各 位

平成23年3月15日

桂坂学区自治連合会  
会長 菊池潤治

## 東北地方太平洋沖地震に対する義援金について

3月11日に発生した東北地方太平洋沖地震では、多くの死者、行方不明者が出ています。また、非常に多くの方々が財産を無くし、避難生活を強いられておられます。お亡くなりになられた方々に心からお悔やみを申し上げ、ご冥福をお祈りいたしますとともに被害に遭われた方々に心からお見舞い申し上げます。

現在も、被災された地域や住民の方々は極めて厳しい状況に置かれています。桂坂学区自治連合会としては、一日も早い復興を願い、被災された方々の支援をしてまいりたいと思います。

つきましては、趣旨をご理解いただき、募金にご協力くださいますようお願ひいたします。

義援金は、日本赤十字社及び中央募金会を通じて被災地へ届けさせていただきます。

詳細は後日、回覧板等でお知らせいたします。

なお、ホームページにも掲載しておりますので、併せてご覧ください。

東日本の太平洋沿岸を襲った大地震と大津波は各所に未曾有の惨禍をもたらし、さらに五〇〇キロにも及ぶ広範囲とアス式海岸特有の地形がその後の救援・救助活動を妨げるために被災地の人たちはいまだに、時に氷点下を切る寒さの中で自由な避難生活を余儀なくされています。

宮城沖地震の時を上回る、想像を絶する今回の津波は、各所に在ったコミュニティの中核を破壊されています。

私たちの生を守り励まそうにさらつてしまつて、人たちの生を守り励まそうに、物資を補給し救助の手をさしのべるその抛り処・核を打ち砕いてしまつたこの惨事——改めてその核・抛り処の大切なことを痛感いたしました。

津波来襲の虞れがいくらか遠のきようやく肉親を見られるようになります。

被災者に住宅を！京都市では、東北地方太平洋沖地震等による被災者の生活再建を支援す

るため、市営住宅の提供に加え、広く市民の皆様や地域の自治組織、企業、寺社、大学等に民間住宅の無償提供を呼び掛け、被災者に住宅を提供する事業を始めました。

「京都力」を發揮して被災した方を温かく支援していきました。皆様からのご協力をお願ひいたします。

被災者に住宅を！京都市では、東北地方太平洋沖地震等による被

5月8日(日)  
桂坂連合会  
20110330  
[1007]  
総156号  
発行  
桂坂連合会  
広報編集部

これは、自治連合会創設以来、恒例となつてある桂坂学区の大きな行事の一つで、当日が休日の学校や施設でもその前々日に、これに呼応して単独でクリーンデーです。

私たち遠くに住むものにはせいぜい励ましの声をあげ始めました。ここでの強さに感嘆いたします。

かりとした声をあげ始めました。ここでの強さに感嘆いたします。

私たち遠くに住むものにはせいぜい励ましの声をあげ始めました。ここでの強さに感嘆いたします。

私は桂坂消防分団は

5月8日(日)  
桂坂ふれあい統一クリーンデー

